

# *Miguel Díaz-Canel évoque un appel de Fidel Castro à la création d'un monde de fraternité et justice*

---



**Miguel Díaz-Canel Bermúdez**  @DiazCanelB · 3h

Fidel: " un mundo como el que soñamos nosotros,...el que sueñan ustedes es posible, sí, muy posible, cuando los hombres tengan los conocimientos, la cultura y la conciencia necesarias para vivir y actuar con verdadero espíritu de fraternidad, con verdadero espíritu de justicia".



La Havane, 14 mai, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a évoqué ce mercredi l'appel lancé le 13 mai 2002 par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine à l'édification d'un monde sur lequel primeraient la fraternité et la justice.

Fidel : «Un monde comme celui dont nous rêvons... dont vous rêvez est possible. Oui, très possible, quand les hommes auront les connaissances, la culture et la conscience nécessaires pour vivre et agir avec un esprit véritable de fraternité, avec un esprit véritable de justice »

Fidel Castro a tenu ces propos à l'Ecole Latino-américaine des Sciences Médicales de La Havane au cours d'une visite qu'il a réalisée avec l'ex-président James Carter.



**Radio Habana Cuba**